

Mini Trophy startet in die erste Saison

In der Motorsport-Arena in Oschersleben fällt am kommenden Wochenende (30.3.-1.4.2012) der Startschuss zur Premiersaison der Mini Trophy. Die Nachfolgeserie der Mini Challenge wird im Rahmen des ADAC Masters Weekend nach bewährtem Muster ausgetragen. Auf dem Programm stehen zwei Rennen mit jeweils 30 Minuten Dauer.

Das Teilnehmerfeld besteht aus rund 20 technisch identischen Mini John Cooper Works Challenge, deren 1,6-Liter-Turbomotor 155 kW / 211 PS leistet. Unter den Startern ist auch Cora Schumacher. Auf den Fahrer, der während des gesamten Wochenendes die schnellste Runde dreht, wartet als Wanderpokal eine Straßenversion des Mini John Cooper Works Challenge zur freien Verfügung bis zum nächsten Rennen. (ampnet/jri)